



## Kommen Sie zu Tisch!

**Am 16. September wird im Stedtli Laufen im Rahmen der Baselbieter Genusswoche zum zweiten Mal an die Lange Tafel gebeten.**

Noch während der Premiere der Langen Tafel im September 2022 sei klar gewesen, dass der Anlass weitergeführt werden soll, sagt Christian Borer vom Gewerbeverein KMU Laufental und Mitglied im OK. Daniel Neuschwander von der Stadt Laufen und ebenfalls im OK bestätigt dies: «Das Wetter war letztes Jahr wirklich dürftig und trotzdem war das Stedtli rappend, da wussten wir, dass wir das weiterziehen werden.»

Organisiert wird der Anlass vom Gewerbeverein KMU Laufental in Zusammenarbeit mit der Stadt Laufen, der Promotion Laufental und der IG Baselbieter Genusswoche. Das OK wird durch Michael Kumli, Geschäftsführer von Baselland Tourismus, ergänzt.

### Volksfestcharakter garantiert

Das Konzept ist grundsätzlich einfach: Diverse Anbieter von Speisen werden an diesem Tag im Stedtli auffahren und ihre Leckereien verkaufen. Zu den Anbietern gehören Foodtrucks, aber auch die hiesige Gastronomie. Konsumiert werden können die Speisen an der Langen Tafel, die vom Rathausplatz bis zum Café Kern mitten auf der Strasse durchs Stedtli führt – 120 Meter Tische seien es dieses Jahr, so Borer. Am Konzept ändere sich im Vergleich zum letzten Jahr nichts, man wolle aber dieses Mal von Anfang an Zelte aufstellen, da man letztes Jahr aufgrund des Regens noch kurzfristig wel-

che organisieren musste. «So sind wir für alle Fälle gewappnet», sagt Daniel Neuschwander. Ausserdem sei man gewachsen. Es gebe mehr Tische und mehr Ausstellerinnen und Aussteller.

Der Aufwand habe sich für die Ausgabe von diesem Jahr im Rahmen gehalten, erklärt Christian Borer. Letztes Jahr sei der Aufwand bedeutend grösser gewesen. Man habe die Aussteller und Gastronomen überzeugen müssen, mitzumachen. Diese Überzeugungsarbeit habe es dieses Mal nicht gebraucht. Alle hätten letztes Jahr mit eigenen Augen sehen können, wie gross der Erfolg ist. «Letztes Jahr hatte ein Anbieter wegen des schlechten Wetters noch kurzfristig abgesagt. Noch während des Anlasses habe er diesen Entscheid bereut und eine Zusage für dieses Jahr gemacht – egal bei welchem Wetter», plaudert Christian Borer aus dem Nähkästchen.

### Punkten mit Lokalem

Bestechend am Konzept Lange Tafel sei insbesondere die Regionalität, erklärt Christian Borer. Man könne eine riesige Bandbreite an regionalen Speisen abdecken, da sei für jeden und jede etwas dabei. «Der Anlass ist aber nicht nur für das Publikum ein Gewinn, sondern auch für die Aussteller. Da entstehen wichtige Kontakte, von denen die Aussteller zukünftig profitieren können», fügt Christian Borer an. Er hofft weiter, dass sich der Anlass in Laufen – ähnlich wie der 1. Mai-Markt – etablieren kann.

### Vielseitiges Programm

Nicht nur die Kulinarik soll am 16. September die Leute ins Stedtli Laufen locken, sondern auch das attraktive Rahmenprogramm. Dank der Basellandschaftlichen Kantonbank habe man

dieses Jahr die national bekannte Basler Sängerin Anna Rossinelli engagieren können. Dazu stehen auch die Bands Florias und Whish and the Mob, Ida-Lin Hübscher Vanessa Egli und DJ Borer Gianluca auf der Bühne. Zur offiziellen Eröffnung um 16.30 Uhr führt Moderatorin Susanne Hueber ein Gespräch mit Georges Thüring von der IG Baselbieter Genusswoche, Pascal Bolliger, Stadtpräsident von Laufen und Ständerätin Maya Graf, die auch als Stiftungsrätin der Schweizer Genusswoche amtiert. Die Lange Tafel wird bereits um 15 Uhr gedeckt sein. Das Rahmenprogramm dauert bis ca. Mitternacht, anschliessend Freinacht bis zwei Uhr. (stl)

[www.baselland-tourismus.ch/langetafellaufen](http://www.baselland-tourismus.ch/langetafellaufen)



**Bilden zwei Drittel des OK der Langen Tafel Laufen:** Christian Borer (l.) und Daniel Neuschwander. Es fehlt Michael Kumli von Baselland Tourismus. FOTO: STL